

おいで塾～宿泊学習～

1日目 7月29日(月)準備



いよいよ おいで塾が始まりました。
1日目は、夕食と朝食の献立を決めて材料の買い出しと、火おこし器の練習をしました。この後、各班で力を合わせてテントの設営をしました。さあ、準備万端。明日が楽しみです。

2日目 7月30日(火) 川遊び キャンプ1日目



鹿峰高原についてすぐにテント張りです。昨日の練習の成果が出て、みんなスムーズに立てることができました。そのあとは周辺散策で頂上まで散歩に行きました。天気も良く、展望台からの景色は最高でしたね。





今年もお昼は、主事特製の豚汁です。みんな、おかわりしてくれてありがとう。さあ、おなかいっぱいになったら川遊びに行こう。





楽しみにしていた川遊びですが、今年は前日に降った雨の影響で水量が多く、しかも水が濁っていました。だから濁っていない上流へ行きましたが、川が浅く泳げません。しかし、子供たちはすごいです。みんなでビーバーのようにダムを作って泳げる深さにしました。大自然の中で工夫して遊ぶ今年の子供たちはすごいですね。ゲームなんかなくても十分楽しめるよね。そんな君たちを見ながら自分の少年時代を思い出す主事でした。うーん なつかしい。さあ、たくさん遊んだあとは夕食作りです。おいしい夕食ができるかな。その前にちゃんと火を起こせるかな。



男子だけの班、女子だけの班という編成だから、男の子も料理をするし、女の子も火の番をします。おいで塾ならではの班編成です。みんなの包丁さばきを見て、ケガしませんようにと 後ろから見ながら 祈っている主事でした。





おいしくご飯も食べた。花火も楽しんだ。さああとは寝るだけだ。でも、絶対寝ないんだよね。大自然の中 テントで過ごす夜はワクワクするもんね。



以上、夜の見回りの安全確認の時の様子です。まだまだ寝る気配がありませんね。でも楽しそうだからいいか。

3日目 7月31日(水) カヌー教室 キャンプ2日目





楽しかった夜が明けて、ラジオ体操からの朝ごはんづくりでした。みんな料理が上手になっていましたよ。鹿峰高原ともお別れで、自分たちのテントの前で記念撮影。とても涼しく気持ちよかったから ここから下りるのははやだなあ。



気持ちよかった高原から下りてきたら、熱い、暑い、あつい。でもしっかり食べて次に備えよう。おいで塾の最後は、毎年恒例のカヌー体験です。みんな乗れるようになるかな。転覆する人はいるかな。





大きなけがや病気もなく、無事に3日間の日程をみんなで終えることができました。最後はとても疲れたけど、楽しかった人って聞いたら、みんなが手を挙げてくれましたね。みんなのその顔を見ていてスタッフ全員 とても楽しかったですよ。

このおいで塾に参加してくれた子供たちは とてもたくましく、準備から片付けまで、みんな本当によく頑張っていました。そして大自然を遊びつくしていましたね。本当にたくましい子供たちでした。6年生のみんな、思い出になりましたか。5年生のみんな、友達を誘って来年も参加してくださいね。